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El Partido Popular de Alcalá de Henares presentaba en el pleno del Distrito I una moción para incrementar la limpieza en la calle Cánovas del Castillo, así como realizar una actuación de mejora del acerado, que en algunos puntos presenta un hundimiento que pone en peligro a los numerosos viandantes que transitan esta vía. Esta propuesta es fruto del diálogo con los vecinos en nuestras visitas a pie de calle.

El concejal del PP Marcelo Isoldi afirma que la calle Cánovas del Castillo es muy utilizadas por los alcalaínos, al encontrase junto al Paseo de la Estación, y por tanto a la Estación de Renfe. Cientos de personas que utilizan el tren de Cercanías pasan a diario por la misma. También es una de las calles con más tráfico de la zona, ya que es una arteria importante en las comunicaciones del Centro con distintos barrios de la ciudad, y por la que pasan las Líneas 7 y 8 de los autobuses urbanos, que comunican al barrio con distintos servicios muy importantes de la ciudad, como el Cementerio Jardín, la Residencia de Ancianos, o la conexión con barrios como Nueva Alcalá, el Val o el Ensanche.

“Consideramos, por lo tanto, que, al tratarse de una zona populosa, en la que vive mucha gente de edad avanzada, y por la que también pasan a diario cientos de familias que acuden a los centros escolares de la zona, como el Ceip Daoiz y Velarde o el Colegio Santa María de la Providencia, debería de mantenerse con unos mínimos estándares, y reparar los hundimientos que existen en las aceras, o los distintos parches provisionales que ya toca corregir”, afirma Isoldi.

En este sentido, también recalca la importancia de reforzar la limpieza por el olor a orín en las columnas de esta calle, por la que transitan tantos alcalaínos. “No creemos que sea la mejor imagen que pueda dar Alcalá”, indica el concejal popular.

El edil popular recuerda que “desde marzo de 2015 no se ha llevado a cabo ninguna actuación en dicha zona. En aquella ocasión se invirtieron 250.381,63 euros para retirar el adoquinado y se consolidó el firme de la calzada procediendo al asfaltado desde la Plaza de la Constitución (junto a la parroquia de Santiago Apóstol) hasta las calles Cánovas del Castillo y Ferraz, con puesta a nivel de todas las arquetas y registros”, concluye.

El Partido Popular de Alcalá de Henares volvió a solicitar una mejora en la seguridad vial en el barrio de La Garena, una propuesta que nace del diálogo con los vecinos. En este caso, la concejala y vocal del Distrito III, Esther de Andrés, instó al equipo de gobierno a realizar un paso de peatones en la calle Jorge Juan para mejorar la seguridad vial de los peatones y dar continuidad al bulevar.

“El problema que nos trasladan los vecinos es que la calle que cruza el bulevar, calle Jorge Juan, carece de paso de peatones y por tanto los vecinos tienen que desplazarse hasta el final de la calle o cruzar indebidamente, con el riesgo que ello conlleva”, apunta la edil popular.

De Andrés recuerda que en el barrio de La Garena se encuentra un bulevar muy transitado entre las Calles Arturo Soria y la Avenida Juan Carlos I. Los vecinos suelen pasear por esta zona, ya que es un área tranquila entre bloques de edificios y además en la misma se encuentran ubicados los tres parques infantiles del barrio.

Desde la calle Manuel Iradier hasta la calle Fausto Elhuyar, los vecinos pueden ir andando por el bulevar, cruzando las distintas calles que bajan a la estación de cercanías de la Garena, las calles José Comas Sola, Jorge Juan, Juan Bautista Bru, Agustín de Betancourt y Fausto Elhuyar. “Por eso consideramos importante este paso de peatones en Jorge Juan”, apunta la concejala del PP.

Ya en el pleno de diciembre de 2020, el Partido Popular de Alcalá defendió una propuesta para la reforma y la renovación de aceras y asfalto de las principales calles del barrio de La Garena, como Juan Carlos I o Arturo Soria, que también incluía mejoras en la seguridad vial en calles como la Avenida Juan Carlos I. Entonces De Andrés solicitaba la instalación de elementos correctores como badenes para calmar el tráfico, ya que en ocasiones los coches van a una velocidad por encima de la permitida, así como una mejora en la señalización de los pasos de peatones.

El Partido Popular de Alcalá de Henares presentaba al pleno del Distrito II una moción para realizar un proyecto de mejora en el parque ubicado entre las calles Río Torcón y Río Manzanares, que incluya actuaciones en la zona ajardinada, la pista deportiva, la sustitución del mobiliario o el incremento de la limpieza, una propuesta que nace de las visitas a pie de calle que realizan los populares por los barrios de Alcalá.

“El parque situado entre las calles Río Torcón y Río Manzanares cuenta con un pésimo estado de mantenimiento. Mobiliario roto, zonas ajardinadas secas y con heces caninas junto a una zona infantil, falta de limpieza y una pista parcheada y sin vallas protectoras es el paisaje que cada día contemplan los vecinos de la zona”, afirma la portavoz popular y vocal del Distrito II, Judith Piquet.

Ese espacio, de más de 5.000 metros cuadrados, es una zona muy utilizada por los vecinos de Nueva Alcalá y Tabla Pintora, que cuenta además con un centro de mayores en la misma. Es de las pocas zonas verdes con áreas infantiles con las que cuenta una zona tan poblada como esta, junto a otras como la ubicada en la calle Río Guadarrama, en la que el PP también planteó una actuación que fue aprobada y que sigue exactamente igual que cuando salió adelante por unanimidad.

Por otra parte, dentro de esta propuesta, también sería necesaria mejorar la seguridad vial del entorno, teniendo en cuenta además que tanto la calle Río Torcón como Río Manzanares son calles de tránsito hacia los colegios Alicia de Larrocha e Iplacea. “Ambas calles precisan de una actuación sobre el asfaltado, y Río Manzanares, además, reponer el badén, que se encuentra en tan mal estado que ha perdido su función principal”, apunta la portavoz popular.

Por ello, desde el PP consideran “necesario que se actúe de manera decidida en este parque para revitalizar la zona, para que los niños jueguen en espacios limpios, que nuestros mayores se puedan sentar en bancos que no estén rotos, sucios o pintados, que las zonas verdes sean eso, verdes, o que la pista deportiva sea un lugar apto para hacer deporte y para jugar, sin temer sufrir algún tipo de caída o lesión, y que los vehículos que aparcan junto a la misma no sufran daño alguno”.

Para terminar, la portavoz popular asegura que “somos conocedores del poco interés que tiene este equipo de Gobierno por Nueva Alcalá y la Tabla Pintora, pero actualmente el Ayuntamiento de Alcalá cuenta con fondos de diferentes administraciones para poder acometer una inversión que mejore este espacio, que beneficiaría a miles de alcalaínos, por lo que sólo es una cuestión de voluntad política acometer esta mejora”.

“En este pleno ya hemos debatido en numerosas ocasiones cómo están las plazas y parques del Distrito II, en sus diferentes barrios: desde el Polígono Puerta de Madrid hasta Nueva Alcalá, pasando por la Rinconada. Se han aprobado muchas mociones, pero el resultado ha sido siempre el mismo: cero actuaciones”, concluye.

El Partido Popular de Alcalá de Henares solicitaba en el pleno del Distrito IV a la Concejalía de Medio Ambiente que intervenga en los alcorques de diferentes calles de El Ensanche y actúe también en aquellos otros que consideren conveniente los servicios técnicos municipales para que el aspecto de todos ellos, en el barrio y en el distrito, sea lo más correcto y óptimo posible, eliminando el aspecto sucio y de abandono que hay hasta ahora.

Nuestro distrito cuenta con muchas calles con arbolado y por tanto con muchos alcorques en sus aceras. En ese sentido, el buen aspecto de un barrio es primordial para el confort de sus vecinos y una buena imagen para la ciudad en global.

“Hay varias zonas de algunos barrios del distrito donde el aspecto y estado de los alcorques es bastante deficiente. Por ejemplo, en Ciudad 10 algunos de ellos en conjunto con el estado general de la acera. Pero en especial, esta situación de descuido se hace especialmente extrema en algunas calles del barrio de El Ensanche”, explica el concejal y vocal de Distrito IV, Javier Villalvilla.

El Ensanche cuenta en sus calles con alcorques con un estado muy desigual. Nos encontramos calles con alcorques que se encuentran bien acondicionados, arreglados, algunos solo cuentan con tierra, otros con adoquinado alrededor de la base del tronco, por ejemplo, e incluso puede darse el caso que en la misma calle unos alcorques presenten un tratamiento diferente, solo con tierra o con adoquín. “Pero a su vez, en otros tramos de esas mismas calles o en otras calles que cuentan con alcorques, el aspecto de estos es bastante lamentable dando una imagen de descuido y abandono”, apunta Villalvilla.

Es especialmente grave el estado de los alcorques de la Cuesta Teatinos en su tramo desde la Avenida Miguel de Unamuno hasta la Avenida de los Jesuitas. “Este aspecto lamentable es apreciable para cualquiera que pase por allí, un tramo de la vía muy frecuentado pues desemboca en la Avda. Miguel de Unamuno, junto al Centro Comercial Alcalá Magna, y en su prolongación norte con la Avda. Jesuitas, llega hasta el puente sobre la A-2, hasta el inicio de Espartales Norte junto al Centro Deportivo del Atlético de Madrid. Por tanto, es una vía con mucho tránsito”, indica el concejal del Partido Popular.

En este tramo mencionado, los alcorques llevan en este estado meses. Maleza, hierbajos, de diferentes tipos y alturas, que además se le une la suciedad provocada por el poco cuidado de algunos vecinos o transeúntes, hace que el estado empeore y se confiera un aspecto más sucio y degradado del espacio.

También por mencionar otro alcorque en un estado deficiente, es el primer alcorque de la Avenida de los Jesuitas nada más terminar la Cuesta Teatinos. En este caso no son los hierbajos sino el tocón de un árbol que levantó las aceras y que pone en peligro el tránsito normal de los viandantes.

Otra calle del barrio de El Ensanche que presentan un aspecto lamentable sus alcorques es la calle Morata de Tajuña, en la misma línea que la Cuesta de Teatinos, alcorques con hierbajos irregulares que da un aspecto muy feo a la calle. “Creemos que tratar esta cuestión es importante, en primer lugar, por el hecho en sí de proceder a su acondicionamiento, cuidado y arreglo, pero también por la buena estética que se ofrece a los vecinos y transeúntes, atajando la suciedad y la sensación de dejadez y abandono que se transmite”, concluye Villalvilla.

El Partido Popular de Alcalá de Henares propuso en el pleno del Distrito V la realización de un nuevo paso de peatones intermedio en la Avenida Juan de Austria a la altura de los números 6 y 8, entre las calles Álvaro de Bazán y la calle Hermano Bautista, que demandan los vecinos de la zona.

La Avenida de Juan de Austria es una de las calles más comerciales del Distrito V, en ella existen gran cantidad de locales comerciales y supermercados. El tránsito peatonal y de vehículos en dicha avenida es muy elevado.

“El cruce de peatones de un lado al otro de la calle es continuo, para acceder a los diferentes establecimientos de esta. Siguiendo nuestra ronda de visitas a pie de calle, hemos podido recoger la demanda de muchos vecinos que solicitan un paso de peatones intermedio entre la calle Álvaro de Bazán y la calle Hermano Bautista, a la altura de los números 6 y 8 de la Avenida Juan de Austria”, explica la concejal del PP y vocal del Distrito V, Cristina Alcañiz.

La edil popular asegura que, al visitar la zona, “hemos podido comprobar que el cruce de peatones en este punto se realiza constantemente por los vecinos, cruzando entre los coches y tropezando con los alcorques deteriorados por las raíces de los árboles”. “En el lugar indicado además se encuentra un supermercado y hemos comprobado que los viandantes cruzan, hasta con el carrito de la compra entre los coches para acceder al supermercado o volver a sus casas con la compra”, añade Alcañiz.

La avenida cuenta con diferentes pasos de cebra, los cuales se encuentran distanciados proporcionalmente entre 50, 80 o 100 metros, pero en el espacio objeto de esta moción, la distancia entre los pasos de cebra es de 200 metros, lo que hace que el peatón no recorra estos metros para realizar el cruce y se aventure a cruzar por un lugar indebido, con el peligro que esto supone. “Este grupo considera que la seguridad viaria es muy importante para nuestros vecinos, y facilitar unos adecuados pasos peatonales que guarden la distancia adecuada entre ellos para que no se aventuren al cruce indebido, es del todo necesario”, afirma la concejal del PP.

En este sentido, Alcañiz recuerda que los populares ya solicitaron mejoras en la seguridad vial de Juan de Austria, con lla ubicación de los contenedores de basura situados delante de pasos de peatones que dificultan la visibilidad de los conductores y ponen en peligro al vecino que los transita.
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